
Frau Schmid berichtet aus der 2. Sitzung der Mitglieder des „Runden Tisch“ Integration, die in 
einer sehr offenen Gesprächsatmosphäre stattgefunden hat. Das Kurzprotokoll ist beigefügt. 
 


